

Fecha: 04-02-2026
Medio: La Prensa Austral
Supl.: La Prensa Austral
Tipo: Noticia general
Título: Hospital Cristina Calderón remodeló sus instalaciones gracias a donativos

Pág.: 28
Cm2: 197,1
VPE: \$ 257.616

Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad:
 No Definida



Los trabajos continuarán durante febrero para seguir fortaleciendo la infraestructura y optimizar los procesos internos del hospital comunitario más austral de Chile.

Hospital Cristina Calderón remodeló sus instalaciones gracias a donativos

Durante enero, el Hospital Comunitario Cristina Calderón de Puerto Williams desarrolló una serie de trabajos de remodelación, mantenimiento y mejoras operacionales, mediante un proceso autogestionado y con apoyo de distintas instituciones locales.

Según informó el director del recinto, Jaime Arteaga, las labores se concretaron gracias a la colaboración de Bomberos, Edeimag, la Municipalidad de Cabo de Hornos y el personal ya existente del hospital, quienes aportaron insumos, recursos y apoyo técnico para ejecutar los trabajos.

Entre las principales acciones realizadas se encuentra la pintura de sectores exteriores, incluyendo pilares de entrada, barandas de acceso, marcos superiores y cercos, considerando trabajos previos de lijado y aplicación de pintura antitáctil, con el objetivo de recuperar y mantener la infraestructura del establecimiento.

A esto se sumaron tareas de limpieza perimetral y un lavado completo del recinto, junto con reparaciones puntuales como la intervención de esquineros de acceso y el área de residuos peligrosos, mejorando condiciones de seguridad y orden en espacios clave.

En paralelo, el hospital implementó modificaciones en abastecimiento y almacenamiento de insumos, enfocadas en una redistribución de flujos operacionales, con mejoras en el manejo de stock, almacenamiento y entrega de suministros. También se trabajó en ajustes dentro de la sala de residuos peligrosos, fortaleciendo la organización interna y el funcionamiento diario del recinto.

El director del hospital destacó que estos avances fueron posibles gracias al trabajo del equipo de mantenimiento, que además contó con el apoyo de Claudio Vidal González y José Rojas Verdugo, quienes reforzaron las tareas ejecutadas durante el mes. **LPA**